

勿来第一中学校だより

く ん ぶ う



薫風



ゆえん
【校章の所以】

平和の鳩を表すとともに中学の中を表す。また、勿来の関の桜や「勿」のデザインをイメージしている。

発行責任者 校長 丹野 英雄

第8号 令和5年11月6日発行

10月20日(金)に「奏でよう僕らの思いは歌となる～百歌繚乱～」のテーマのもと、秋華祭を開催しました。今年度は、感染症対策による入場制限等を設けなかったため、大勢の保護者・ご家族の方に発表や展示をご覧いただくことができました。

生徒たちは準備の過程で、お互いの価値観や感性の違いに直面し、さまざまな葛藤があったことと思います。そして、その葛藤の先に一人一人の個性を結集することで、より大きな力を生み出すことを合唱や各種発表で証明してくれました。素晴らしかったです。

秋華祭においてステージ背景を彩った「ビッグアート」



想いを歌に込めて…校内合唱コンクール

【校内合唱コンクール結果】

★最優秀賞★3年1組

敬称略

《金賞》

《銀賞》

《指揮者賞》

《伴奏者賞》

3年1組

3年2組, 3年3組

1組 青天目 陽向

2組 丸山 有也花

3組 櫛田 風花

2年2組

2年1組

2組 根本 樂音

1組 穂積 那奈

1年1組

1年2組, 1年3組

2組 宮川 蒼平

2組 渡部 和



実行委員によるオープニングセレモニーでの熱演



クロージングセレモニーでは先生方もダンスに
加わり秋華祭を盛り上げてくれました。

奏でよう僕らの思いは歌となる～百歌繚乱～

東北中学駅伝で男女両チームとも力走を見せました

10月28日(土)に開催された東北中学校駅伝競走大会への出場を果たした本校男女両チームのメンバーを紹介する横断幕を勿来町窪田地内の県道10号線からマルト窪田店への入口に掲げさせていただきました。地元の方々にも本校生徒の活躍を広く知っていただきたいとの思いから、株式会社マルト様へお願いしたところ、快くお引き受けいただきました。ありがとうございます。



男女ともに出場するのは初めてになりますが、女子チームは令和3年度から3年連続での出場でもあったため、「栄光の軌跡」として過年度のメンバーも紹介しています。東北大会では、これまでの走り込みの経験を十分に発揮し、男子が6位、女子が3位に入賞する健闘を見せました。保護者やご家族の方々も多数会場に詰めかけ、熱い声援で選手の背中を力強く押していただきました。ありがとうございました。



全国大会出場報告に教育委員会を訪問しました

東北大会を終えたばかりの本校女子駅伝部は、10月30日(月)にいわき市教育委員会を訪れ、東北大会の結果と全国中学駅伝競走大会への出場報告をしました。懇談をとおして、服部 樹理 教育長様から激励のことばをいただき、全国大会での健闘を誓っていました。



全国大会は、12月17日(日)に滋賀県希望が丘公園内の駅伝コースで開催されます。本校選手は、13日(水)に移動を開始し、前日まで試走を重ね本番に備える予定でいます。福島県代表、さらには東北代表として、心をひとつに襷をつなぎ力の限り走り抜いてほしいと思います。



【教育目標】

自ら進んで学習する生徒
礼儀正しく思いやりのある生徒
心身共に健康でたくましい生徒



QRコードを読み取ると本校ホームページにつながります。

〒979-0141

福島県いわき市勿来町窪田伊賀屋敷102番地の2
TEL 0246-64-7221 FAX 0246-64-7264

E-mail : nakoso1-jh@city.iwaki.lg.jp